

# Mission octobre 2023

**EN ALSACE** 

## MERCREDI 18 OCTOBRE 2023, journée diocésaine de prière continue

Notre mission en octobre 2023 ? Prier 1 000 chapelets, soit 50 000 « Je vous salue Marie ».

#### Vivre un chapelet

Toutes les paroisses, communautés ou personnes individuelles qui le souhaitent peuvent se signaler pour ajouter à un compteur diocésain les chapelets qui seront priés le 18 octobre.

La prière est la première action que chacun peut faire pour soutenir la mission, à l'exemple de Sainte Thérèse de Lisieux ou encore de la bienheureuse Pauline Jaricot.

Un compteur numérique et tous les outils pratiques seront proposés dès la rentrée de septembre par le service de la Mission Universelle et l'équipe missionnaire diocésaine.

### D'autres idées pour le 18 octobre

Au caté, en mouvement... avec les enfants

Organiser un "goûter – prière" : un temps de goûter avec chocolat chaud + topo/animation sur la mission, une prière pour la mission. Raconter l'histoire de Pauline Jaricot...



#### Avec les jeunes ou en famille

Vivre un temps de prière avec les disciples d'Emmaus. Les jeunes peuvent préparer et animer cette rencontre pour les paroissiens de leur communauté de paroisses.



Inviter les voisins pour vivre un temps convivial et d'échange autour de quelques questions, d'un texte d'évangile simple ou encore un épisode de la série "the chosen".











https://www.alsace.catholique.fr/ (Les services - Mission Universelle)